

## Pobreza y crecimiento, pendientes: CCE (El Financiero 25/05/12)

Pobreza y crecimiento, pendientes: CCE (El Financiero 25/05/12) Isabel Becerril Viernes, 25 de mayo de 2012 Se requieren dos décadas para contar con un México más justo. Descarta que el nuevo Ejecutivo pretenda "reinventar" el país. Nadie quiere dar un paso atrás a los avances macroeconómicos. - SE REQUIEREN 20 AÑOS PARA REDUCIR LA POBREZA Dos décadas se requieren para contar con un México con menos pobres, más justo y con un nivel de vida más significativo, pero para lograrlo hay que mantener la salud macroeconómica, concretar las reformas estructurales y definir el país que realmente se quiere, señaló Gerardo Gutiérrez Candiani. Al hacer un balance de los 65 meses de la administración calderonista, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) expuso que entre las asignaturas pendientes están el combate a la pobreza, pues 50 millones de mexicanos padecen algún tipo de carencia; el ataque frontal a la impunidad y la corrupción; la lucha contra el crimen organizado, y la gran modernización del sector energético. Otro de los faltantes en este gobierno es que no se logró un crecimiento de 6 o 7 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), que habría permitido generar por lo menos un millón de empleos y bien remunerados, para que así en 15 o 20 años el país pudiera tener otra realidad. Ese repunte también contribuiría a contar con una clase media muy pujante y con niveles de ingreso per cápita de 25 mil a 30 mil dólares al año, y estar entre las siete u ocho economías del mundo, apuntó en entrevista con EL FINANCIERO. También ha hecho falta la definición de país que queremos. Para el sector empresarial, la meta es tener una nación democrática, con una gran participación de la gente, donde todos los mexicanos tengan oportunidades y se puedan desarrollar de manera plena. Reformas Gutiérrez Candiani aseguró que para 2013, independientemente de quien gane las elecciones el 1 de julio próximo, "sea de izquierda, derecha o centro", no hay el riesgo de que el nuevo jefe del Ejecutivo pretenda "reinventar" el país, como sucedía cada seis años, porque nadie quiere dar un paso atrás en lo ya conseguido, como la estabilidad macroeconómica. Confío en que el nuevo primer mandatario tenga claridad para entender lo que le hace falta a México para crecer y ser más equilibrado. -¿La mejoría del país depende sólo de la aprobación de las reformas estructurales? -No lo son todo, porque las reformas, por ejemplo, no van a hacer el cambio institucional del país, pero lo importante de éstas es que permiten potenciar la economía, hacerla más competitiva, generar oportunidades de empleo, y apoyar para contar con mayores niveles de crecimiento y de manera más sostenida en el tiempo. No obstante, las reformas son muy importantes porque sin ellas es muy difícil que el país alcance la competitividad y productividad, el crecimiento y el empleo que requiere, Concretar los cambios de segunda generación no es un tema en que los empresarios estén empecinados, "pero sí son necesarias", subrayó. Hoy se celebra la 30 Asamblea General Ordinaria de la cúpula de cúpulas, donde le será tomada protesta a Gerardo Gutiérrez Candiani como dirigente del CCE, ante el presidente Felipe Calderón.